

Patrimoine abandonné

Le patrimoine de notre ville est à l'abandon ; c'est pourtant un des atouts de notre « ville à la campagne » et un témoin de son histoire.

Les murs de la ferme des Granges s'écroulent, avec des grillages protégeant des chutes de pierres.

Le Porche du 181 rue de Paris, si typique, se détériore.

La fontaine, place des Vhernes, est menacée par le futur chantier de l'îlot Férié.

Les projets avec la Fondation du Patrimoine, pour la Batterie de la Pointe -fortification de 1874 du système de défense de Paris sur le plateau- sont à l'abandon.

La piscine municipale du stade Collet, si chère aux Palaisiens depuis les années 30, accueille aujourd'hui, un élevage sauvage de poissons.

Laisser notre patrimoine à l'abandon revient à gommer notre histoire.

Eric Houet, Nicolas Dennielou
contact@palaiseauensemble.fr
www.palaiseauensemble.com